



Todo un éxito resultó el TORNEO NACIONAL DE KETTLEBELLS

Organizado en conjunto con la Federación Chilena de Kettlebell, el día sábado 29 de septiembre, se llevó a cabo en nuestro colegio el Open escalar de Kettlebell Sport. En este certamen de carácter nacional participaron estudiantes pertenecientes al taller de Preparación Física, liderado por el Profesor David Díaz Gatica y delegaciones de deportistas provenientes de San Carlos, Chillán, Longaví, Santiago, Concepción y San Pedro.

[VER GALERÍA FOTOGRÁFICA: TORNEO NACIONAL KETTLEBELLS](#)